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第４次西海市行政改革大綱（案）に対する意見への回答 

ご意見を応募いただいた方のご年齢・性別：    ７７歳、男性 

ご意見 市の考え 

○他の市町と比較しても、人口に対して

議員の数が多いと思う。市議会における

議員定数の見直しを行う必要があると

思う。そのことを大綱に盛り込むべきで

は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇市議会議員の定数は市の条例で定

められていますが、議員定数について

は、市議会において検討、判断すべき

ものであると考えております。 

現在、策定を進めている「第４次西

海市行政改革大綱」は、市長部局をは

じめとする執行機関における行政運

営についての事務の効率化やその方

向性、取組み方などを示した指針とし

ているため、議員定数については記載

しておりません。   

この件につきましては、貴重なご意

見として受け止め、関係部署へお繋ぎ

いたします。 

 

 

 

～貴重なご意見ありがとうございました。～ 


